

Hadiri Pelantikan Pengurus PWI Sulteng, Gubernur Cudy: Pers Partner Pemerintah Membangun Daerah

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Oct 20, 2022 - 17:57



Tampak Gubernur Sulteng pose bersama Pengurus PWI Sulteng periode 2022-2027

Sulteng, Indonesiasatu.co.id, Pengurus Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Sulteng masa Bhakti/ periode 2022-2027 resmi dilantik Ketua Umum PWI Pusat, Atal Sembiring Depari. Bertempat di Ballroom Hotel Santika Palu, Kamis

(20/10/2022).

Hadir dalam acara tersebut, Gubernur Sulteng Rusdy Mastura, Mantan Gubernur Sulteng Longky Djanggola, Ketua PWI Pusat Atal Sembiring Depari, Ketua PWI Sulteng bersama jajaran pengurus lainnya, Perwakilan Polda Sulteng, perwakilan Kejati Sulteng dan tamu undangan lainnya.



Dalam acara itu, selain agenda pelantikan, Ketua Ikatan Keluarga Wartawan Indonesia (IKWI) Pusat, Hj Indah Kirana juga mengukuhkan kepengurusan IKWI Sulteng.

Sebagai Ketua PWI Sulteng terpilih, Tri Putra Toana dalam sambutannya mengatakan, dalam kepengurusannya akan bersama dan bersinergi mewujudkan pers profesional dan bermartabat di Sulteng.

"Adanya sejumlah platform media sosial seringkali menyajikan berita bersifat privasi dan mengabaikan dampak buruknya," ungkap Owner trimedia group itu.

Dikatakannya, Pers memiliki peran penting dalam mengolah dan menyajikan berita sesuai dengan prosedur, redaksional dan profesional. Sehingga tidak menimbulkan simpangsiurnya pemberitaan dimasyarakat.



Munculnya berbagai media sosial bak jamur tumbuh menjadi tantangan bagi Pers

yang profesional untuk memberikan informasi yang benar dan akurat di masyarakat.

"Netralitas pers sangat dibutuhkan agar berita ditampilkan dengan berimbang, akurat dan tidak memihak pada kepentingan apapun sehingga karya jurnalistik akan lebih diterima masyarakat ketimbang informasi media sosial," harapnya.

Sementara itu, Ketua Umum PWI Pusat, Atal Sembiring Depari mengharapkan, sinergitas dan komunikasi sosial penting dalam membangun pers bermartabat dikemajuan era saat ini.

Selain itu, Pers juga dituntut untuk memiliki kompetensi meningkatkan kualitas dunia jurnalistik di era yang luar biasa saat ini sehingga menjadi Pers yang handal dan profesional.



"Pers harus kompetensi, agar betul-betul memahami peran dan tugas pers dimasyarakat," terang Atal.

Gubernur Sulteng, Rusdy Mastura yang disapa akrab Bung Cudy berharap PWI Sulteng bisa menjaga marwah organisasi yang mengikuti perkembangan dan kemajuan zaman. I saat ini.

Dikatakan hal itu, mengingat kedepannya akan dihadapkan dengan berbagai kecanggihan teknologi dan tantangan zaman serta perkembangan informasi yang luar biasa.

"Pers harus mampu mengikuti perkembangan zaman dan lebih profesional dalam situasi kemajuan Perkembangan saat ini," himbuh mantan walikota palu dua periode itu.

Disamping itu dikatakan bahwa Pers merupakan partner maupun mitra Pemerintah membangun daerah, tanpa Pers pemerintah bisa kehilangan arah pijatan dalam membangun daerah lebih maju dan lebih baik lagi.

Pers sebagai pilar keempat dalam demokrasi diakui punya peranan besar, masukkan informasi maupun berita kritikan yang disajikan menjadi kontrol bagi pemerintah untuk melakukan evaluasi terhadap kinerja pemerintah.

"Yah, Pers ini Partner maupun mitra kami (Pemerintah) dalam memajukan daerah ini," tuturnya.



Dirinya juga banyak berkawan dengan pers, termasuk ketua PWI pusat Atal Sembiring Depari merupakan sahabat lamanya.

Olehnya, di Pemerintah yang dipimpinnya saat ini akan memaksimalkan dukungan penuh terhadap pers Sulteng, termasuk untuk kegiatan Porwanas yang dalam waktu dekat akan dihelat.

"Kita Pemerintah mendukung penuh kegiatan teman-teman Pers karena kemajuan Pers Sulteng adalah kemajuan Pemerintah juga," pungkasnya.

(PATAR JS)